# EN CORTO\_\_\_\_\_

#### NACIONALES

## Ley Ingrid

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) anuló una reforma del Congreso del Edomex para penalizar la difusión de datos recabados en investigaciones criminales. La ministra Margarita Ríos Farjat, quien presentó el proyecto, explicó que la norma mexiquense viola el derecho



humano de seguridad jurídica y el principio de taxatividad en materia penal. La SCJN determinó que el Congreso estatal se equivocó al sancionar conductas que puede cometer cualquier persona, en vez de centrarse en funcionarios con acceso a documentos y fotos que filtran ilegalmente.

### Taller

Para fortalecer la colaboración entre instituciones responsables de garantizar la seguridad pública y la procuración de justicia en el país, la Guardía Nacional (GN) impartió el taller Investigación cibernética de pornografía infantil y trata de personas a investigadores de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. El objetivo es homologar los criterios de actuación en el proceso de investigación de este tipo de ilícitos.

### Ley Ácida

Puebla se convirtió en la primera entidad del país cuyo Congreso aprueba la Ley Ácida, que sanciona los ataques hechos con ácido con hasta 40 años de prisión. Así los ataques con sustancias corrosivas, cáusticas, tóxicas o inflamables que puedan o no provocar lesiones internas, externas o ambas a otra persona, pasaron de considerarse un agravante del delito de lesiones, a ser tipificados como tentativa de feminicidio.



#### LEGISLATIVAS

#### Avanzan los nombramientos

Hace unos días se aprobaron en el Senado los nombramientos de Ana Yadira Alarcón Márquez y Rafael Luna Alvizo como comisionados del INAI. Aun cuando la votación no fue unánime y el debate fue largo, se alcanzó la mayoría calificada (dos terceras partes), hecho que permite observar el oficio político y conciliador del coordinador de Morena, Ricardo Monreal, quien celebró estas designaciones.

# Regulación del ciberespacio

El diputado

ecologista y
presidente de la
Comisión de
Ciencia, Tecnología e Innovación,
Javier López
Casarín, adelantó
que próximamente se dará a
conocer la
iniciativa elabo-

rada en conjunto



con la Cámara de Senadores sobre la nueva Ley Federal de Ciberseguridad. Dijo que busca impulsar otras propuestas normativas como la Ley de Identidad Digital, la Ley de Ciberdefensa, así como una nueva Ley Fintech.

## Mujeres legisladoras

La presidenta del Congreso de Jalisco, la panista Mirelle Montes, lanzó la convocatoria para la realización del Primer Congreso Nacional de Presidentas y Presidentes de los Congresos Locales, que se llevará a cabo el 31 de marzo en aquel estado. El objetivo es analizar las agendas legislativas estatales, particularmente en los temas relacionados con la paridad de género.

